

SIR RICHARD SHIRREFF

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Deputy Supreme Commander NATO Europe 2010-2014



Jenderal Sir Richard Shirreff adalah Wakil Panglima Tertinggi NATO Eropa 2010-2014. Posisi ini adalah yang tertinggi yang bisa dicapai oleh orang Eropa karena Panglima Tertinggi selalu orang Amerika.

Dilahirkan di Kenya, Richard lulus dari Universitas Oxford dan kemudian ditugaskan ke Angkatan Darat Inggris. Layanannya membawanya ke seluruh dunia dan dia telah memerintahkan operasi di setiap tingkatan dari peleton (30 pria) hingga divisi (20.000 pria dan wanita). Ini termasuk pertempuran dalam Perang Teluk 1991 sebagai pemimpin skuadron tank dan sekali lagi di Irak sebagai komandan divisi, bersama dengan operasi lain di Irlandia Utara, Kosovo dan Bosnia. Dia juga telah menyelesaikan banyak pos yang menantang dan menarik di berbagai markas besar Angkatan Darat dan Departemen Pertahanan.

Topics

- Activists
- Leadership
- Society

Sebagai Wakil Bintang 4 Komandan Sekutu Tertinggi NATO di Eropa ia beroperasi pada tingkat strategis yang berhubungan erat dengan sekutu, koalisi, dan pemerintah lain (khususnya di Afghanistan), Uni Eropa, organisasi non-pemerintah, dan organisasi internasional untuk merencanakan dan melaksanakan kampanye, menghasilkan tingkat kekuatan diperlukan dan membangun jembatan yang diperlukan, secara intelektual, budaya dan praktis, untuk mendukung kampanye dan operasi NATO, bersama dengan transformasi Aliansi yang lebih luas. Dia memiliki pengalaman luas dalam membangun kesatuan upaya dengan berbagai negara, pemerintah, komunitas kemanusiaan, dan berbagai pemangku kepentingan lainnya untuk menyelesaikan masalah yang kompleks. Dia memiliki pemahaman langsung tentang tantangan pengambilan keputusan di bawah tekanan politik dan media yang ekstrem, dan catatan yang terbukti memimpin manajemen perubahan dinamis dalam membangun struktur baru yang radikal untuk mencapai perencanaan dan pelaksanaan yang terintegrasi dengan pemangku kepentingan utama.

Setelah seumur hidup memimpin para prajurit dalam kedamaian, dalam operasi dan dalam pertempuran, Richard adalah eksponen yang penuh semangat tentang pentingnya kepemimpinan berbasis nilai di setiap tingkat dan di setiap sektor. Pandangan dan pengalamannya sama relevan dan berlaku untuk bisnis. Dia adalah pembicara yang kharismatik dan terbukti dalam kepemimpinan dari depan dan luar, sementara pembicaraannya tentang strategi di London Business School telah selaras dengan siswa dan korporat.